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Öffentliche Sitzung 
 

Zu TOP 4. 
Verschiedenes 

 
Herr Erster Kreisbeigeordneter Esch teilt mit, dass die Mängel an der WvO behoben wurde. 
Dies war unlängst Thema Akteneinsichtsausschuss und Herr Erster Kreisbeigeordneter Esch kam 
seinem Versprechen nach dem Ausschuss Mitteilung zu geben, sobald die Mängel beseitigt 
wurden.  

Ausschussvorsitzender Lemler schlägt vor den Abschlussbericht des Akteneinsichtsausschuss 
in einer Sitzung im Anschluss an die kommende Sitzung des Bauausschusses in einer separaten 
Sitzung des Akteneinsichtsausschusses  zu besprechen und erbittet sich diesbezüglich aber eine 
entsprechende Rückmeldung von Frau Prof. Dr. Silbe zu gegebener Zeit. Frau Prof. Dr. Silbe 
sagt eine entsprechende Rückmeldung zu. 

 
 

 
 




